



Gijón



Industrie- und Hafenstadt und wirtschaftliches Zentrum im nordspanischen Asturien mit rund 280 000 Einwohnern. Wichtige Schwerindustrie mit Hüttenwerken, Werften und Maschinenbau. „El Musel“ ist einer der wichtigsten Häfen an der spanischen Atlantikküste.

La Laboral

La Laboral ist eine berufsbildende Schule mit ca. 800 Schülerinnen und Schülern und 70 Lehrern und Ausbildern in den Fachrichtungen Verwaltung und Finanzen, Handel und Marketing (Internationaler Handel und Transportmanagement), Informatik und Kommunikation (Entwicklung von EDV-Anwendungen) sowie vielen technischen Ausbildungsberufen und Freizeitmanagement. Sie ist seit 2011 Partnerschule des Nell-Breuning-Berufskollegs im Rahmen des EU-Programms LEONARDO DA VINCI.

